

令和5年10月28日(土)

校長室より(105)



こんにちは。

4年ぶりの<sup>どようさんかんび</sup>土曜参観日でした。1時間目から、たくさんの<sup>ほごしや</sup>保護者の方がみんなの学校生活を見に来てくださいました。これだけたくさんの方がいる学校を<sup>ひさ</sup>久しぶりに見ました。1時間目と2時間目と3時間目に各教室を<sup>かきょうしつ</sup>まわりました。いつもよりちょっと<sup>きんちょう</sup>緊張した顔をしている三咲っ子もいましたが、<sup>しんけん</sup>真剣な<sup>まなざ</sup>眼差しで<sup>しゅうじ</sup>習字をしたり、<sup>かみねんど</sup>紙粘土で<sup>くる</sup>車を作ったり、<sup>ころ</sup>マットの上で<sup>ぐんて</sup>転がったり、<sup>よご</sup>大きな声で<sup>お</sup>歌ったり、<sup>ぐあい</sup>軍手の<sup>お</sup>汚れの<sup>お</sup>落ち具合を<sup>あ</sup>調べたりしていました。

3時間目が終わったあと、3棟昇降口脇で「7組<sup>はんぱい</sup>クッキー」の<sup>よそう</sup>販売がありました。予想を<sup>はる</sup>遙かに<sup>こ</sup>超える方が<sup>かぞく</sup>買いに来てくれたので、「1家族3個まで」だったのを<sup>きゅうきよ</sup>急遽「1家族2個まで」に<sup>へんこう</sup>変更して、<sup>なら</sup>どうにか<sup>なら</sup>並んだ方全員に<sup>ね</sup>買っていただくことができました。



同じころ、PTAのボランティア活動の「ペンキ塗り」がありました。20人くらいの<sup>ね</sup>保護者の方に校庭の<sup>てつぼう</sup>鉄棒や<sup>うんてい</sup>雲梯、<sup>のぼ</sup>登り棒、<sup>ぼう</sup>丸太橋、<sup>まるたばし</sup>職員玄関前の<sup>しよくいんげんかんまえ</sup>花壇などを<sup>かだん</sup>塗ってもらいました。見違えるように鮮やかに生まれ変わりました。



私事ですが、来週火曜日(10/31)から11月10日まで、<sup>からだ</sup>身体の<sup>しゅうり</sup>修理のために学校をお休みします。その間の校長先生の<sup>あいだ</sup>仕事は、<sup>やしるきょうとう</sup>八代教頭先生に<sup>せんせい</sup>お願いして<sup>ねが</sup>あります。でも「校長室より」は、私が書くものなので、しばらくお休みします。次の<sup>けいさい</sup>掲載は、11月13日の<sup>よてい</sup>予定です。